

Soltär-Speierlinge









In der Langener Gemarkung stehen die meisten als Naturdenkmale ausgewiesenen Speierlinge (Sorbus domestica) im Kreis Offenbach. Dies steht im Zusammenhang mit ihrer jahrzehntelangen Pflege als Fruchtbeigabe zum heimischen "Ebbelwoi". Denn der Zusatz von Früchten vom Speierling ist nach Meinung von Experten geeignet, "den Geschmack, die Farbe und die Haltbarkeit des Apfelweines deutlich zu verbessern".

Immerhin gab es bei der Obst-

baumzählung 1965 in Langen 19.234 Apfelbäume und ihre Früchte wurden natürlich nicht nur gegessen

Drei Speierlinge stehen als Solitärgewächse in der Langener Gemarkung:

Ein Baum am Schleifweg in der Kurve von der Konrad-Adenauer-Straße zum Oberen Steinberg mit einem Stammumfang von 2,20 Metern, eine Höhe von 15 Metern und einer Kronenbreite von 20 Metern. Ein Baum steht in einem Privatgarten an der Einfahrt zur Asklepios-Klinik an der Frankfurter Straße. Ein weiterer Baum steht im Gewann "Am Rostädter Graben" links des Weges von der Darmstädter Straße zum Modellflugplatz.





